

Con la puesta en marcha de diez nuevas titulaciones, que cuenta con un presupuesto inicial de 34 millones de euros

El Gobierno regional impulsa el futuro de la Universidad de Castilla-La Mancha

El Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha ha solicitado la implantación de diez nuevas titulaciones de grado en la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), que supondrán la ampliación de los estudios de Medicina y la creación de los de Telecomunicaciones, Periodismo y Turismo, entre otros.

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, ha asegurado que "esto pone de manifiesto el momento en el que se encuentra nuestra Comunidad Autónoma, que nos permite hacer una oferta de gran ambición, situándonos en un punto destacado en lo que se refiere a la oferta de la enseñanza superior relacionada con la I+D+i puesta al servicio del desarrollo regional". Además, Barreda ha apuntado "el gran salto que con este acuerdo da la enseñanza superior en Castilla-La Mancha".

Del mismo modo explicó que este acuerdo supone un incremento de la oferta de enseñanza superior muy importante, sólo comparable al impulso que se produjo en el momento de la creación de la UCLM.

De las diez nuevas titulaciones anunciadas, siete son de nueva planta, entre las cuales se encuentran algunas de las más demandadas por estudiantes de Castilla-La Mancha, como en el caso de Arquitectura, Psicología, Farmacia o Periodismo, y también en el conjunto de España, como lo indican las elevadas notas de corte, es el caso de Traducción e Interpretación, Arquitectura, Medicina o Enfermería.

"La enseñanza es una prioridad en mi Gobierno y así lo ponemos de manifiesto con actuaciones y aportaciones que mejoren todas las fases de la enseñanza desde la Primaria a la Superior", apuntó Barreda que mostró su satisfacción ante "el gran salto que con este acuerdo da la enseñanza superior en Castilla-La Mancha".

Las nuevas titulaciones re-



fuerzan las capacidades de todos los Campus incorporando nuevas ofertas, no compitiendo con enseñanzas preexistentes y convirtiendo los futuros nuevos hospitales de Cuenca y Toledo, en hospitales universitarios.

Así, Albacete conforma, con Farmacia, una fuerte oferta en el campo de la salud y con Telecomunicaciones en las ingenierías; Ciudad Real se incorpora a la formación en Medicina, posibilitando la ampliación del número de hospitales universitarios como respuesta a las necesidades de formación de facultativos en nuestra Región; Cuenca, con Periodismo, completa la oferta técnica exis-

tente en Imagen y Sonido; Toledo, incorpora una de las formaciones técnicas más demandadas, Arquitectura; Talavera de la Reina se incorpora a la formación en tecnología y amplía sus capacidades en el ámbito sanitario con una formación de fuerte demanda, tanto de estudiantes como de profesionales.

Además Psicología, Turismo y Traducción e Interpretación son enseñanzas también de nueva planta en cada uno de los Campus en los que se proponen.

La propuesta completa algunas de las titulaciones que recientemente ha contemplado el Gobierno de España en la defi-

nición sobre profesiones reguladas, de modo que con las titulaciones existentes ahora, la Universidad de Castilla-La Mancha ofertará formación en las siguientes: Enfermería, Farmacéutico, Fisioterapeuta, Maestro de Educación Infantil, Maestro de Educación Primaria, Arquitecto, Arquitecto Técnico, Médico, y Profesor de Enseñanza Secundaria.

Además se llevará a cabo una reconversión de las actuales enseñanzas de grado medio que pasarán de tres a cuatro años.

El objetivo del Ejecutivo castellano-mancheño es que las nuevas titulaciones empiecen a funcionar cuanto antes. Por ello, el presidente Barreda ha adelantado que, de momento, ya se ha acordado con la UCLM una inversión de 34 millones de euros para empezar "inmediatamente" la construcción de nuevas instalaciones de las titulaciones anunciadas.

La Universidad de Castilla-La Mancha cuenta en la actualidad con 54 titulaciones, impartidas en 34 centros, que han sido cursadas en 2006-07 por un total de 27.152 alumnos y que han dado lugar a la culminación de 4.256 graduados en dicho curso.

La nueva propuesta de oferta educativa permitirá alcanzar la cifra de 61 titulaciones y propiciará la incorporación de aproximadamente 3.000 alumnos más a la UCLM.

Ofertada una parcela junto al Hospital de Ciudad Real para la Facultad de Medicina

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, anunció en Ciudad Real, que el Ejecutivo que preside va a ofertar a la Universidad de Castilla-La Mancha, 15.000 metros cuadrados junto al Hospital General de Ciudad Real para levantar la futura Facultad de Medicina del Campus de Ciudad Real. Se trata de una parcela que forma parte de los terrenos que el Gobierno autonómico adquirió en su día para la construcción del actual Hospital General de Ciudad Real. La mencionada parcela está ubicada junto al Hospital al lado del parking del mismo. "Ahora todo parece indicar que fuimos muy previsores", dijo Barreda que se mostró convencido de que la futura Facultad de Medicina redundará en beneficio de la calidad asistencial y del éxito del personal sanitario.

El presidente hacía este anuncio tras conocer el proyecto de Teledermatología del Hospital ciudadrealeno y visitar los servicios de cirugía oral y maxilofacial.

La puesta en marcha del proyecto de Teledermatología parte de las experiencias previas basadas en un estudio desarrollado bajo la coordinación de profesionales de este hospital, en colaboración con la UCLM y la Gerencia de Atención Primaria de Ciudad Real, en el que se demostró la utilidad de la teleasistencia a pacientes remitidos por médicos de familia a la consulta con el especialista.

La UCLM aprueba la propuesta de ampliación y su distribución

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) ha aprobado por 37 votos a favor y 4 en blanco la propuesta del Gobierno regional para ampliar la oferta formativa de la institución con diez nuevas titulaciones y su reparto por campus.

El rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz, dio cuenta del resultado de la votación y explicó que el Consejo entiende que el reparto de las nuevas facultades "es una responsabilidad política de quien representa a los ciudadanos".

El Consejo Social de la Universidad se reunirá el 9 de mayo para analizar este asunto, y el rector confía en que el acuerdo de este órgano "no sea radicalmente distinto" del adoptado por el Consejo de Gobierno.

En la votación participaron sólo 41 miembros del Consejo, pues varios miembros no lo hicieron porque alegaron que "se les hacía tarde", dijo el rector, quien se negó a detallar a qué Campus pertenecían los consejeros que votaron en blanco.